
 

     

En Concepcion, JUEVES 15 de ABRIL de mil novecientos noventa y nueve,
en la Sala de Reuniones del Consejo de la Facultad de Ciencias Biolégicas,
tuvo lugar la sesi6n de Consejo Académico.

Preside el Sr. Rector, don SERGIO LAVANCHY MERINO; concurren el

Vicerrector de Asuntos Econémicos y Administrativos, don ALBERTO

LARRAIN PRAT; el Secretario General, don RODOLFO WALTER DIAZ, en su
calidad de Ministro de Fé.

Asisten los Decanos Sres.: JORGE ALEGRIA ALEGRIA, Facultad de

Educacién; FERNANDO BORQUEZ LAGOS,Facultad de Agronomia; CARLOS

CALVO MONFIL, Facultad de Farmacia; FRANKLIN CARRASCO DELGADO,

Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas; FERNANDO DRAKE
ARANDA,Facultad de Ciencias Forestales; EDUARDO HOLZAPFEL HOCES,

Facultad de Ingenieria Agricola, SERGIO MANCINELLI PEREDA, Facultad de

Ciencias Biolégicas;s EDUARDO NUNEZ CRISOSTO, Facultad de

Humanidades y Arte; CONRADO PEREZ REBOLLEDO, Director Unidad

Académica Los Angeles; RUBEN PEREZ FERNANDEZ, Facultad de Medicina

Veterinaria; JUAN SAAVEDRA GONZALEZ, Facultad de Ciencias Econdémicas

y Administrativas; ELSO SCHIAPPACASSE FERRETTI, Facultad de
Medicina; y JOEL ZAMBRANO VALENCIA, Facultad de Ingenieria.

En reemplazo de los Decanos de las Facultades de : Odontologia; Ciencias
Sociales; Ciencias Quimicas; Ciencias Fisicas y Matematicas y de la
Direcci6n General del Campus Chillan, asisten, la Sra. SYLVIA DAPELO C.
(Vicedecano}; y los Sres. MANUEL MERINO E. (Vicedecano); PATRICIO
REYES N. (Vicedecano); JOSE AGUAYO G. (Decano Subrogante); y SERGIO
RECABARREN M.(Sub-Director Coordinacién Académica y Asuntos

Estudiantiles), respectivamente.

Excusas Sres.: Ernesto Figueroa Huidobro, Vicerrector ; y Sergio Carrasco
Delgado, Decano Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales.

Invitado Sr.: Jaime Alvarez Moisan, Director de Investigacion.

TABLA

- LA INICIATIVA CIENTIFICA MILENIO.

Se abre la sesiOn a las 12.00 horas.
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UNICO PUNTO DE LA TABLA : LA INICIATIVA CIENTIFIGA™|
MILENIO.

El Sr. Rector, da inicio a la reunién extraordinaria, que tiene
como punto unico, el analisis de la Iniciativa Cientifica Milenio.
Senala que, a objeto de tomar resolucién debe tenerse a la vista, nota
N° 06-881, de fecha 09 de abril de 1999, del Sr. Raul Allard, y
antecedentes adjuntos, todos los cuales se remitiran por el Secretario
General, conjuntamente, con la citacién. Adicionalmente, se ha
contado con la presencia del Director Ejecutivo de la Iniciativa
Cientifica, don Claudio Wernly, quien ha expuesto ante miembros de
este Consejo Académico, y otros personeros de la Universidad el tema
en analisis y ha dado respuesta, a los planteamientos que se les ha
efectuado. Propone que, la Direccién de Investigacion, elabore un
documento, que contenga las ideas y planteamientos, efectuados,
directamente, al Sr. Wernly y otros, que se recojan en esta reunién, y
que, en el proéximo Consejo Académico Ordinario, se reciban las
observaciones a este documento.

En este tema intervienen los Sres.: Eduardo Nufiez; Sergio
Mancinelli; Conrado Pérez; Eduardo Holzapfel; Patricio Reyes; Elso
Schiappacasse; Fernando Bérquez; Rubén Pérez; Franklin Carrasco;
Sra. Sylvia Dapelo; el Sr. Jaime Alvarez y el Sr. Rector, quienes en
sintesis, se refieren a: aspectos generales de la Iniciativa Cientifica,
su financiamiento, los efectos en materia de centralizacién que

producira la iniciativa; el rol de Conicyt; la necesidad de participar en
la iniciativa y, conjuntamente, plantear las debilidades de la misma; lo

irreversible del planteamiento del ejecutivo; la politica de ciencia y

tecnologia del gobierno; la eventual participaci6n en niicleos e

institutos de la Universidad de Concepcion; al hecho de que las
Universidades no tuvieron participacion en la gestacién de la iniciativa
criticando el procedimiento empleado, entre otros temas. 

El Sr. Rector ofrece la palabra.

A continuacion, el Director de Investigacién, Sr. Jaime Alvarez, a :

fin de complementar la informacion, procede a dar respuesta a cada |
uno de los planteamientos formulados por los Sres. Decanos. |

El Sr. Rector, respecto del punto, solicita el acuerdo del Consejo
Académico,en lo siguiente : :
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ACUERDO N° 12-99 :
El Consejo Académico, acuerda por unanimidad de sus

asistentes, autorizar a la Direccién de Investigacién, para que
elabore un documento, respecto del tema Iniciativa Cientifica
Milenio, que contenga las inquietudes planteadas por los Sres.
Decanos, a fin de que sea traido a una préxima sesién de Consejo,
para su eventual aprobaci6n.

   
Se, levanta la sesion a las 13.05 horas.

 

   (S KAVANCHY MERINO
RECTOR

 

 

 

   


